



ENTREPRENEURIAT JEUNES

L'Université d'Ebolowa accueille le premier Forum

la JERC et HEGTD tiennent le forum sur l'entrepreneuriat de jeunesse avec la coopération des entreprises et de l'ambassade de Russie du 05 au 07 juillet 2025 au campus principal de l'université d'Ebolowa



Bulletin de liaison des parties prenantes des Finances Publiques et du développement des territoires | No : 00113 | mercredi 27 février 2025

NEWS

Directeur de publication : Henri Séverin ASSEMBE | Tél : 222 221 920/ 699 271 515

RELIGION ET ENTREPRENEURIAT

VISION PARTAGEE

Vision partagée sur religion et entrepreneuriat entre Monseigneur Jean MBARGA et Henri Séverin ASSEMBE.



VISION PARTAGEE

Vision partagée entre l'archevêque métropolitain Monseigneur Jean MBARGA et Henri Séverin ASSEMBE.

Deux grands esprits, une même vision. C'est ce qui ressort de l'échange qui a réuni ce 26 février l'administrateur directeur d'HEGTD Henri Séverin ASSEMBE et l'archevêque métropolitain Monseigneur Jean MBARGA.



Soucieux de faire du Cameroun une terre des élus, les deux parties se sont exprimés sur les points tels que:

- le rapport entre les nouveaux médias et la promotion de la paix.
- La collaboration éducative entre INUCASTY et HEGTD.
- Le développement de la culture entrepreneuriale en milieu scolaire.

Il ressort de cet échange l'engagement de l'archevêque à introduire des manuels scolaires portant sur l'entrepreneuriat de la maternelle au secondaire. Cette initiative sera soumise aux

ministères d'éducation de base et secondaire a pour déboucher de permettre aux jeunes de cultiver très tôt l'esprit du management. Dans son plaidoyer, l'administrateur directeur Henri Séverin ASSEMBE protant de l'occasion, a soumis à l'archevêque l'ambition d'une collaboration étroite entre INUCASTY et HEGTD. Cette coopération servira non seulement dans le renforcement des capacités de l'institut HEGTD pour

propulser ses apprenants à des opportunités internationales, mais aussi dans le renforcement des capacités. S'inscrivant dans une logique de prolongement de l'année jubilaire du monde de la communication qui a été ponctuer par une série d'activités organisées par le diocèse de Yaoundé le 23 février dernier, au centre Jean23 de mvolyé et d'une messe ponticale donné par l'archevêque métropolitain. Les

deux parties se sont accordées sur le mauvais usage actuel de l'information par les nouveaux médias avec l'avenue du fake News. Chemin faisant, une caravane de sensibilisation de masse à été élaboré visant à éduquer le plus bas peuple sur l'usage du téléphone via les réseaux sociaux et leurs inconvénients. Des débats de près de deux heures, riches en résolutions et en opportunités y ont germées, donnant belle allure à cette amitié religieuse pour un avenir fructueux.



BUREAUX MUNICIPAUX D'EMPLOI

L'Université d'Ebolowa accueille

la JERC et HEGTD tiennent le forum sur l'entrepreneuriat de jeunesse avec la coopération des entreprises et de l'ambassade de Russie du 05 au 07 juillet 2025 au campus principal de l'université d'Ebolowa

